

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和3年度10月号 文貴 校長 塩田 裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

10月も半ばを過ぎ、紅葉の便りが少しずつ聞かれる頃となりました。今年は例年になく、暑い日が続いていましたが、「秋の日はつるべ落とし」と言われるように、夕暮れから急激に日没を迎える様子が、季節の移ろいを感じさせています。

さて、保護者・地域の皆様には、9月の短縮日課への対応にご協力いただきまして、大変ありがとうございました。お陰様で、子どもたちの学校生活も落ち着いた中で、安全に過ごすことができました。今月は、緊急事態宣言の解除を受けて、校外学習やボランティア講師による授業、お話会などが再開され、子どもたちの活動が深まりを増してきました。オープントイムを活用しての学習や体力の強化では、担任以外の先生方と一緒に活動をしています。本校は小規模校であるだけに、多くの方々との交流や体験活動を通じた学びを大切にしています。今できること、今しかできないことを精選しながら「小さな学校でしかできない、小さな学校だからこそできる」取組に継続して挑戦していきたいと考えています。11月にはオープンスクール、修学旅行も予定しています。引き続き本校へのご支援とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

11月の行事予定

1日(月)	開校記念日	17日(水)	1・2年校外学習
	修学旅行保護者説明会	18日(木)	5P連教育講演会
～12日	からだいきいき週間	19日(金)	オープンスクール
3日(水)	文化の日		学校保健委員会
4日(木)	音楽鑑賞会		ハッピー子育て講座
10日(水)	持久走大会		授業参観・学級懇談会
	統一パトロール	22日(月)～12月3日(金)	学習強調週間
11日(木)	緑を守り隊	23日(火)	勤労感謝の日
12日(金)	EXPOタイム	24日(水)	国府南っ子タイム
15日(月)	音楽集会	26日(金)	3年校外学習
～26日	校内人権週間	29日(月)～30日(火)	6年修学旅行



国府南小のHPでは、児童の学校生活の様子を毎日更新して紹介しています。

東陽中学区の小中学校

毎月14日は『家族だんらんの』
 家庭内でのコミュニケーションがより深められるよう、お過ごしください。



☆お世話になっています☆

10月から放課後教室も再開されました。毎週水曜日、OTの表現指導でお世話になっている渡辺敏子先生とスクールサポートスタッフの武政花菜さんが指導してくださっています。武政さんは、校内の消毒作業も担当しています。お二人とも、コミスク委員でもあります。子どもたちは、多くの人々に支えていただいています。

体力づくり強化練習中！！

10月火・木のオープントイムでは、4・5・6年生を中心に、体力づくりの強化練習を実施しています。子どもたちは、短距離・長距離・幅跳びに分かれて、一生懸命に取り組んでいます。



☆今月の国府南っ子☆



【5年生校外学習】10/4ケ-ブルテレビ・小山カントリーエレベーター

【1・2年生校外学習】10/13宇都宮動物園

【4年生校外学習】10/15真岡・益子方面

【6年租税教室】

【委員会活動】

【OTでの辞書引きやタブレット学習】

【クラブ活動】

☆教職員の研修☆

大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校



○5年生は、総合的な学習の環境問題について各自のテーマでまとめ・発表するにあたり、講師の先生からパワーポイントでの効果的な資料の作り方やまとめ方を教えていただきました。次回の授業参観は、資料を完成させての発表を予定しています。どうぞお楽しみに！！

○3・4年生が、「ふるさと学習」の一環として、衣類を再利用し、トートバックにするSDGsの授業を実施しました。デザイナーの先生方が、目の前でミシンがけをし、衣類をトートバックに変身させる様に感動しながら、オリジナルな作品の完成に、全員大感激でした。

○今年もルピナスの郷づくり実行委員会の方々、学校西側の畑にルピナスの種まきをしました。事前に実行委員の皆様が土作りをしてくださったので、全員で一斉にまくことができました。来年の開花の時期が楽しみです。

○子どもたちが待ち望んでいたお話会が、再開しました。25日からは校内読書週間も始まります。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

○11月19日は、オープンスクールです。今回は、参観希望者限定の公開とYouTubeでの配信です。詳細については、後日配布の通知をご覧ください。

